
道標ない旅269 平成３０年１０月１７日（第20号）

“２６9”とは南郷中の全校生徒数です 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 最近の部活動等での生徒の活躍をお伝えします。 ◆◆

私が見に行けた範囲の話なので、行けなかった部活動を詳しく紹介出来ないことをまず最初にお
詫びします。
１３日は、上ノ山公園で、野球部の逗葉大会と、陸上駅伝競技のブロック予選を観戦しました。

まずは野球部。この夏は、単独で南郷中学校チームを組むことが出来ましたが、３年生の引退を受
け、再び逗葉合同チーム（南郷・久木・沼間中）結成され、試合に臨んでいました。前週の初戦、
対逗子中で、７回まで３－３で決着つかず、特別延長の末１１－４で、勝利を勝ち取ったことで波
に乗れたのでしょうか、１３日の１試合目、対逗子開成中戦で、３－１で勝利をつかみました。迎
えた決勝も、葉山中学校相手に、１１－５で勝利し、ブロック優勝し、横須賀ブロック大会に進出
することになりました。さらに２年Ｃ組の秋山航君が最優秀選手賞（ＭＶＰ）を得ました。
すぐ隣の公園大回りの通路では、駅伝の地区予選大会が行

われました。９時半出走の女子の部では、１走村上りのさん
の快走が大変良い連鎖を呼び、全選手の好走の結果、望外な
大差をつけ県大会出場を勝ち取りました。
続く、１０時４５出走の男子の部は、女子の良い刺激もあ

ってか、監督の水落先生の作戦がビタリとはまり、３年生の
頑張りと１年生の粘りの結果、前半の抜きつ抜かれつの展開
を、勝負所の５区で３年生板橋輝君がリードを固め、１年生
山田太陽君が優勝のテープを切りました。男女とも優勝して
の県大会出場は５年ぶり、男子は初の３連覇となりました。
県大会は１１月１０日。チームのさらなるレベルアップを期
待して、楽しみにしたいと思います。

翌１４日は、吹奏楽部の定
期演奏会です。たくさんの生
徒・保護者や地域の方々、先
生方で、会場は一杯です。そ
こで繰り広げられる演奏のな
んと心地よいことでしょう。
とりわけ、次の逗葉青少年

音楽祭 10/21 をもって引退す
る３年生が考えた２部は、とても素敵な感じにできあがり、心が温まりました。いつも南郷中行事
を盛り立ててくれる吹奏楽部に心から拍手したいと思います。陸上部同様、同じように見ている人
は見ています。たまたま、私の隣にいた一色小の保護者でプロとして活躍している音楽家さんが、
大変良い演奏会で、素敵でしたと褒めてくださいました。私が褒められたわけではありませんが大
変うれしかったです。３年生から学べる残り少ない機会、大事に活動しましょう。
他にバスケットボール部も大会がありました。男子が３位、女子が４位だったとのことです。バ

スケットボール部長の決意を裏面に紹介しました。新チームの味を出し、一層活躍してくれるもの
と期待しています。日々の練習が鍵を握ります。体育館工事が入りますが頑張ってください。

１５日近隣の野球をされて
いる男性から学校にお電話が
ありました。その内容は、陸
上部の駅伝の練習において、
「ひとりひとり礼儀正しい。
非常に素晴らしい!!」そう感
じたので、是非校長に伝えて
ほしいというものでした。陸
上部のひたむきさ、真摯な練
習態度を見て、第三者の方ま
でそう感じたのだなと、改め
て思いました。頑張れ陸上部



◆◆ 新部長さんたちからの、意気込みや思いを順次紹介していきます。 ◆◆

一人ひとりから、夢や責任感が伝わってきますね。次号でも他の部長さんのことばを引き続き紹
介していきます

◆◆ 長柄小学校で開かれた、葉山町総合防災訓練に参加してきました、 ◆◆

防寒対策の一環で開催時期が１２月から１０月に移った総合防災
訓練訓練が１３日から１４日にかけて、開かれました。私も、野球
・駅伝観戦の後、長柄小学校に向かいました。２時からは町の企画
した訓練、４時から翌朝までは長柄小・南郷中合同学校避難所運営
委員会が、避難所運営に慣れるために必要な訓練が行われました。
長柄町内会の石井会長さんを運営委員長として宿泊訓練を行った

わけですが、今回の最大の特徴は、不平不満を口にする参加者の方
を見かけなかったことです。「避難所では不自由な生活となるのは当
たり前、お互い我慢して協力し合いましょう。」という、石井避難所
運営委員長のことばを参加者全員が受け止め、実践出来たことは素
晴らしいと思いました。夜中には体育館の屋根に打ち付ける激しい
雨も降りましたが、８０名を超す宿泊体験者は、よく眠れた方、あ
まり眠れなかった方などそれぞれ貴重な体験になりました。
尚、11 月 1 日(木)には、１７１利用訓練を南郷中・長柄小で同時

に実施します。家族の安否確認や、配給情報の入手に大変有力な手
段となります。電話をかけてみるだけです。是非こちらの訓練にも
ご参加ください。

野球部 ２年Ｃ組 柴田裕樹
僕が部長となりチームにこうなってほしいと願うことは、何事にも積極的に取り組み、いろいろ
なことに感謝の気持ちを忘れないで、これらのことをプレーで証明できること。そんなチームに
していきたいです。それらを実行させるには、野球部全員が全校生徒を引っ張っていく、そんな
気持ちで日ごろから学校生活を過ごしていきたいです。そして今、野球ができる状況を当たり前
と思わずに精一杯のプレーで応えられるように頑張っていきたいです。また部員を男女問わず募
集しています。マネージャーでも大歓迎！ 一緒に野球部で輝いてみませんか?

女子バスケットボール部 ２年Ｂ組 牛久莉子
私はバスケットボール部員の全員が全員のために頑張るそんなチームを作りたいと思っていま
す。チームメート一人一人がお互いの良さを認め合い、大切に思いあって全員が自分らしいバス
ケが思いっきりできる居心地の良い人を目指します。私はそれがチームとして強くなる第一歩だ
と思っています。強くなる事は簡単ではありません。一人一人が悩み、悔しい思いをすると思い
ますが、その一人ひとりの悩みや悔しさをチーム11人みんなで共有し、みんなで乗り越えたい
と思っています。私たちが強くなります。まずは県大会出場を目標に日々の練習をがんばります。

男子バスケットボール部 ２年Ｃ組 岡田脩吾
私たちバスケットボール部の目標は、県大会に出場することです。そのために日ごろの練習から
声を出し日々努力しています。県大会出場が目標ですが、まずは逗葉大会、横須賀ブロックでの
優勝を狙っています。今の男子バスケ部は、切り替えが遅いと言う欠点があるので、部長として
一人ひとりに声をかけ改善していきたいと思います。そしてプレイ面では自己中心的なプレイで
はなくチームプレイを大切にしたいと思っています。コート上の5人はチームを代表して試合に
出るのですからもちろん全力でプレーします。またベンチで交代を待っている選手も、全力で5
人をフォローしチーム一丸となって戦いたいと思います。最後に保護者の皆様、私たちは最後ま
であきらめず、がむしゃらにプレイするので引き続き応援よろしくお願いします。

バレーボール部 2年A組 土方沙蘭
最初に私が部長になると聞いて、うまくみんなをまとめていけるのか、少し不安に感じていまし
た。ですが、後になって考えてみると、部長にしか得られない経験をできるのは、とても良いチ
ャンスだと思い、日々頑張ってきました。今まで頑張ってこられたのは、顧問の先生やチームの
みんなの支えがあったからです。難しい言葉や立派な言葉を話せるわけでもなく、意見も上手く
まとめることができませんが、チームを盛り上げるために、みんなに笑顔で声をかけたり、落ち
込んでいる人がいたら声をかけたりするなど、私ができることを精一杯やりたいと思います。そ
してチームの目標関東大会出場をみんなで辛いことも一緒に乗り越えて頑張りたいと思います。


